



Los deportistas Christian Gorotiza (i), Katia González, Alexandra Reinoso, Sandra Reinoso, Álex Jordán y Miguel Ángel Reascos (atrás) son parte del equipo de Guayas, campeón en potencia.

## Concluyó torneo nacional con 119 deportistas Se masifica la potencia

### Guayas es campeón en damas y varones en esta disciplina.

**U**n total de 119 deportistas reunieron el último campeonato nacional de novatos de levantamiento de potencia, que se disputó desde el pasado 13 al 15 de mayo.

En este torneo, el equipo de Guayas estuvo integrado por 22 deportistas (10 damas y 12 varones) y se proclamó campeón en las ramas femenina y masculina.

En damas, las guayasenses sumaron 69 puntos al conquistar cinco medallas de oro con sus deportistas Hellen Cajiao, ganadora en los

44 kg; Yolanda Guananga, en 48 kg; Vicky Zambrano, vencedora en 52 kg; Mónica Cevallos, en los 67,5 kg; y Sandra Reinoso, en los 75 kg.

En varones, Guayas acumuló nueve preseas doradas con los competidores Christian Flores, quien se impuso en 52 kg; Daniel Químí, en 56 kg; Christian Gorotiza, en los 67,5 kg; Álex Jordán, en los 75 kg; Jimmy Ruiz, en los 82,5 kg; Álvaro Morejón, 90 kg; Stalino Franco, en 100 kg; Jaime Espinoza, en 110 kg; y Miguel Reascos, en los 125+ kg.

Con la suma de las preseas logradas por el equipo celeste, Guayas contabilizó 72 puntos para apoderarse del primer lugar por equipos.

El objetivo de organizar estos torneos es la masificación del deporte e incrementar el nivel de competencia entre las provincias, y "la meta se cumplió", sostuvo Alfredo Anzules, presidente de la Asociación Provincial

de Potencia.

Las posiciones finales por equipos en varones fueron: 1. Guayas; 2. El Oro, con 58 puntos; 3. Los Ríos, con 47; 4. Pichincha, con 42; y 5. Manabí, con 36 puntos.

En mujeres, las ubicaciones por equipos fueron: 1. Guayas, con 69 puntos; 2. Los Ríos, con 52; 3. Pichincha, con 26; 4. Manabí, con 17; y 5. El Oro, con 17.

La provincia orense fue la segunda mejor provincia del campeonato con sus deportistas Fredy Moreno, medallista de oro en los 60 kg; y Edward Solórzano, vencedor en los 125 kg. En damas, Marcia Villamar (56 kg) también obtuvo oro.

La mejor levantadora del torneo fue Evelyn Parreño de los registros de Pichincha, quien hizo 337,5 kg de peso levantado.

Mientras que en varones el mejor fue Jimmy Ruiz, de Guayas, con un peso de 429,77 kg.

### RESULTADOS

#### DAMAS

En 44 kg: 1. Hellen Cajiao (Guayas). En 48 kg: L. Yolanda Guananga; 2. Katia González, ambas de Guayas. En 52 kg: 1. Vicky Zambrano (Guayas); 2. Johana Pérez (El Oro); 3. Lisset Barragán (Los Ríos). En 56 kg: 1. Marcia Villamar (Los Ríos); 2. Martha Falcones (Guayas); 3. Diana Escobar (Los Ríos). En 60 kg: Evelyn Parreño (Pichincha); 2. Tania Rolando (Manabí); 3. Carol Martínez (El Oro). En 67,5 kg: 1. Mónica Cevallos (Guayas); 2. Andrea Garaioco (Los Ríos); 3. Scarlet Moreira (Manabí).

#### VARONES

En 52 kg: 1. Christian Flores (Guayas); 2. Juan Peñaranda (Azuay); 3. Rommel Salcedo. En 56 kg: 1. Daniel Químí (Guayas); 2. Fernando Soria (Pichincha); 3. Gonzalo Guerrero (El Oro). En 60 kg: 1. Fredy Moreno (El Oro); 2. Geovanny Ramírez (Guayas); 3. Ángel Zambrano (El Oro). En 67,5 kg: Christian Gorotiza (Guayas); 2. Alfredo Guzmán (El Oro); 3. Hernán Gálvez (El Oro).